

Rapport moral du Président du CRCK Grand Est

Mesdames et Messieurs,

Depuis trente mois le Bureau, les permanents du Comité et le Président ont œuvré pour un bon fonctionnement du Comité Régional qui fait partie des plus grands Comités Régionaux français (57 clubs, 10 Comités Départementaux et près de 43 700 licenciés).

Nous avons donc poursuivi le travail engagé sur les différentes politiques (formation des cadres, actions sportives U14 et U18, le Pôle de Performance et les aménagements ESIND).

Nous avons également pu renouveler la convention quadriennale avec la Région Grand Est et travaillé sur les différentes conventions de gestion du Pôle de Performance avec la Fédération, le Grand Nancy et le CREPS. Pour la Région Grand Est nous avons renouvelé la convention jusqu'en 2024 portant sur le financement des actions de formation de cadres, des actions de politique sportive U14 et U18, sur le Pôle Espoir et le Pôle Universitaire. Pour la convention avec la Fédération nous avons enregistré la promesse du Président de nous aider pour le Pôle de Développement à hauteur de 15 000€ par an. Pour le Grand Nancy nous attendons également la confirmation d'un engagement de 15 000€ par an.

Pour le bon fonctionnement du Pôle de Développement nous avons donc développé le Pôle Espoir de Course en Ligne ainsi que le Pôle Universitaire. Ces actions sur le Pôle sont faites avec l'aide de Pierre Aubertin entraîneur, de Laura Ruiz en formation BE ainsi que de Thibault Blaise en accord avec le club de Nancy. L'ensemble de ces actions sont coordonnées par Etienne Baudu qui a été missionné par le DTN.

En 2022 nous avons également pu organiser les stages de formation de cadres MFPC - CQP - ETR ainsi que le suivi des formations AMFPC organisées par les Comités Départementaux.

Durant l'année 2022 nous avons également suivi les dossiers d'équipement ESIND avec en particulier la fin des travaux sur Épinal et les différents projets en cours (Pont-à-Mousson - Grosbliederstroff - Châlons). L'ensemble de ces dossiers ont été suivis par Éric Louis et Jean-Christophe Boivin.

Nous avons aussi été pris pendant un temps certain par les financements du PSF au service des Clubs, des Comités Départementaux et du Comité Régional dans le cadre des enveloppes prédéfinies par la Fédération.

Il est aussi de mon devoir de vous informer que depuis quelques mois je suis un peu handicapé physiquement et qu'il serait bon dans les prochains temps de trouver l'une ou l'autre personne pour prendre le relais de mon action car il m'est actuellement impossible de sortir de mon domicile.

Pour conclure je voudrais remercier notre assistante administrative, les entraîneurs du Pôle, nos CTR, les bénévoles du Comité Directeur et du Bureau, les Présidents des Commissions Régionales ainsi que les bénévoles et professionnels de nos 57 clubs.

Enfin je voudrais remercier également nos partenaires : la Région Grand Est, la DRAJES, le CREPS de Nancy, le Grand Nancy, le CROS Grand Est.

Daniel SOERENSEN